



## Entrevista

### Santiago Creel (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Estoy más puesto que nunca, entusiasmado, decidido a cambiar este país y encabezar este proyecto colectivo de partidos políticos de oposición y de organizaciones civiles. Para mí lo esencial es el consenso, si algo pidiera yo es que se fuera fortaleciendo ese consenso en todos los aspectos en las áreas que requieren respuesta técnica, inmediata por parte de este Comité Técnico, que yo lo celebro porque conozco la trayectoria de todos los que lo integran, particularmente los que han sido autoridad electoral. Todos son gente de primera, confío plenamente en que sepan responder todas las preguntas que se han formulado y para mí lo básico es que lo sigan haciendo de consenso porque el consenso es la unidad y la unidad es lo que nos da la fuerza opositora”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACp5K74FmtNuDYU&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215292&parId=75F18D3264FEE48F%215290&o=OneUp>